

GRUPO DE TEATRO "GETSEMANÍ"

REPRESENTACIÓN DE LA OBRA "Kukukuchchi"

El día 20 de Noviembre se celebraron varios actos en nuestra ciudad. Uno de ellos fue la representación de la obra "Kukukuchi", interpretada por el Grupo de Teatro Getsemaní. Se celebraron dos funciones a las 18.00 y 20.30, funciones que estuvieron prácticamente abarrotadas de público.

Decir que como es habitual, los componentes de Getsemaní hicieron que el público asistente, tanto niños como mayores, pasaran un rato absolutamente divertido, con una Caperucita muy muy loca, un Gato con Botas algo picanton y numerosos personajes de cuentos que ayer, y dentro de la obra, dejaron de ser clásicos y se convirtieron en algo más que personajes de cuentos.

Nuevamente felicitar a estos jóvenes que están haciendo afición entre todos los mengibareños, a la vez que hacen que padres e hijos compartan un rato con algo común a todos como es... divertirse viendo teatro.

FOTOS